

Amplia mayoría de franceses en contra de proyecto de reforma laboral del gobierno



París, 29 jun (RHC) El 73 por ciento de los franceses se opone hoy a una nueva utilización por el gobierno de un polémico artículo de la Constitución para hacer adoptar un proyecto de reforma laboral, mostró un sondeo realizado en ese país.

Se trata del 49.3, del cual se valió en mayo el primer ministro Manuel Valls para interrumpir el debate del texto en la Asamblea Nacional y que este se considerara aprobado en esa cámara del Parlamento, precisa Prensa Latina.

Según un sondeo Odoxa, si el gobierno utilizara nuevamente el 49.3 con el fin de hacer pasar definitivamente el proyecto en julio, cerca de tres cuantos de los franceses lo considerarían ofensivo.

El Senado, de mayoría conservadora, aprobó este martes una versión más endurecida del mencionado plan.

Por 185 votos a favor y 156 en contra, adoptó un texto en el que se suprime el límite legal de las 35 horas semanales de trabajo, que pasa a 39 si hay acuerdo en cada empresa.

El documento debe volver el 5 de julio a la Asamblea, que tiene la última palabra en materia legislativa.

Los diputados deben realizar nuevas modificaciones en un contexto marcado por la incertidumbre, ya que no se descarta que Valls vuelva a valerse de la Constitución para aprobarlo por decreto.

Uno de los aspectos más polémicos del proyecto es la primacía de los acuerdos de empresa sobre los convenios colectivos.

La votación del martes coincidió con una nueva jornada de manifestaciones en todo el país en rechazo al referido plan.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/98451-amplia-mayoria-de-franceses-en-contra-de-proyecto-de-reforma-laboral-del-gobierno>



Radio Habana Cuba